
愛知県プラスチックリサイクル協同組合 ユース会 

平成２７年度 第１回幹事会 議事次第 

 

開催日時：平成２７年４月１０日（金） 

                         １９：００～２１：００ 

開催場所：名古屋観光ホテル 

司  会：総務財務Ｇ幹事 名古路健司 

 

１．  開会                               名古路 

２．  出席者の確認   

出席：早川代表 林幹事 石神副幹事 原野幹事 小室幹事 糟谷副幹事 杉浦副

幹事 磯野監査 名古路  

欠席：藤井副幹事                       

３．  設立趣意書朗読                        糟谷副幹事 

４．  代表挨拶         

早川代表：本日は一度我々の活動の一端を知っていただきたく、大変お忙しい中  

    植田理事長予定者にご参加賜り誠にありがとうございます。今後もご指導ご鞭撻 

  を賜れば幸いに存じます。また、磯野監査におかれましては設立から長きに渡り 

    ユース会をリードしていただき誠にありがとうございました。引き続き共に活動   

願えれば幸いに存じます。 

  さて、前からお話をさせていただいた通り、本年度は積極的に皆様の意見を聞き、 

すぐに実行する一年にしたいと思います。よって、建設的にユース会を活性化で 

きる意見は遠慮せずどんどん発言していただきたい。皆様の発言を期待しており 

ますので、よろしくお願いします。    

                           

５．  植田次期理事長挨拶  

植田次期理事長：私は、先代の急逝により２１歳という年齢で社長に就任し、

 社長業は４５年にもなります。愛知県プラスチックリサイクル共同組合には、設  

立総会にも立ち合い、理事会にも出席しておりましたが、何しろ他社の方に比べ 

年齢が若く、諸先輩より厳しい指導を受ける事も多々ございました。その当時 プ

ラスチックリサイクル業界は 原料の確保が不安定であり、何とか安定的な原料

を確保すべく 重合工場まで出向きアクタチックＰＰのような当時は再生原料に

は使われていない原料も研究を重ね、再生材として使用することを確立致しまし

た。今般 様々な事情により、再びリサイクル原料の確保が困難な時代になって

きておりますが、ユース会の若い世代の方には、業界全体としての課題として取

り組んで頂き、切磋琢磨して難局を乗り切って頂くことを望んでいます。 

 

６．  組合理事会報告                          名古路 

  ・地域工場・中小企業等の省エネルギー設備導入補助金に関して 

  ・全日本プラスチックリサイクル工業会常任理事会の報告に関して 

  ・浅野物産㈱ (有)濱化成 組合脱会に関して等 

 



７．  グループ報告 

総務財務グループ：前回幹事会にて総会開催地が四日市とする案が纏まりました 

ので ３月１７日に早川代表にもお越し頂き、現地調査を行い総会会場の予約を

して参りました。 

８．  議長の選出                            名古路 

９．  議事録作成人の指名                      総務財務Ｇ 

１０． 議題並びに資料の確認                       名古路 

１１． 前回議事録の承認                         名古路 

１２． 審議事項 審－１ 平成２６年度教育事業決算（案）承認の件   

資料に基づき石神幹事より説明 全員賛成に可決 

   審－２ 平成２７年度定時総会開催（案）承認の件      

 資料に基づき名古路より説明 一部修正のうえ全員賛成に可決 

審－３ 平成２６年度事業報告・決算（案）承認の件     

資料に基づき名古路より説明 一部修正のうえ全員賛成に可決 

         審－４ 平成２７年度事業計画・予算（案）承認の件      

資料に基づき名古路より説明 全員賛成に可決 

１３． 討議事項 討－１ 平成２７年度事業推進勉強会（案）に関して   

       林幹事より参加者に事業内容に対して意見を求めた 

         原野幹事・愛知県省エネ診断・ＥＳＣＯ導入可能性調査に関して 

         磯野監査・カーボンフットプリント事業に関して 

       ・日本ポリプロ材料研究所見学 

       ・東レの炭素繊維に関して 

             ・トヨタ自動車本社工場見学 

         植田次期理事長・試験機に関しての公正に関して 

         早川代表より・様々な意見がでたので タイムリーな講師が複数見つ

かれば、特別講演会として開催しても良いと思う。 

         林幹事：次回の幹事会までに事業推進グループのメンバーで議論し方

向性を決定します。 

    討－２ 愛知県中小企業青年中央会に関して 

早川代表：２月１３日に開催された平成２６年度 第２回青年部交流       

会に林幹事と参加しました。研修会の内容に関しては「補助金の有効

活用について」の講演でした。（講演のレジメを添付しておきます。） 

懇親会の席で ご挨拶の時間を希望したところ、その後タイヤ商工組

合 産業廃棄物協会 建築業界から声を掛けられました。具体的な進

展は現段階では まだ ありませんが、暫くは加入を継続し様子を見よ

うと思います。 

１４． 報告事項 報―１ 平成２７年度事業推進開催日に関して   名古路 

   事業推進の開催日は 当初９月４日でしたが、当日は名古屋観光ホテ 

   ルが満室のため １週間後の９月１１日（金）開催に変更させて頂き 

   ます。 

 

 



１５． 確認・要望・依頼事項 

   確－１ 今年度の会費徴収に関して    名古路  

   ３月３１日時点での未入金は５社 現時点では２社となっています。 

１６． 次回開催日時・場所の予定 

         平成２７年度 第２回幹事会 

         平成２７年５月８日（金） １９：００開会 

         名古屋観光ホテル 

 

１７． 監査所見                              

磯野監査：5年の任期を終えて、少しほっとしています。 早川丸の船出ですが、

新たなユース会を過去の慣習に捕われることなく、つくりあげていって欲しいで

す。 関わってよかったと思うことは、やはり幹事をやった方々は成長している

ということ。人の世話は大変ですが、やってみると気づきがあり、学んでいくの

だと改めて実感してます。 楽しんでやりながら、またお互い切磋琢磨して参り

ましょう。本年度もしっかり関わって参ります。  

    監査所見としましては、やはり、事前の資料の読み込みが少ないのでは、ないか

なと思います。お互いの立場を超えて、自由に意見が言える場にするためにも、

熟読が必要ではないかと感じます。 

 

１８． 閉会 


